

PM 08 / 24.12.2024

Zufriedene Händler am Wasserturm

Mannheimer Weihnachtsmarkt schloss mit guten Ergebnissen

Der Mannheimer Weihnachtsmarkt am Wasserturm ist am 23. Dezember gut zu Ende gegangen: 88 Prozent der Händler sind mit ihren Geschäften zufrieden, ein Drittel davon sogar sehr zufrieden. Das übertrifft das Ergebnis des Vorjahrs mit 85 Prozent und 15 Prozent sehr zufriedenen Anbietern. An der schriftlichen Umfrage hatten sich knapp die Hälfte der Aussteller beteiligt.

Die Ergebnisse zogen sich quer durch die Branchen. Anbieter von Kunsthandwerk, Weihnachtsdeko, Wollwaren, Geschenkartikeln, Deftigem, Süßwaren und Getränken freuten sich über guten Besuch von kauffreudigen Touristen wie von Stammgästen. Beim Verweilen an den Ständen wurden nicht nur Informationen zu den Produkten, sondern auch Erinnerungen ausgetauscht, wussten langjährige treue Aussteller zu berichten.

Die erneute Teilnahme im kommenden Jahr steht für viele Standinhaber schon fest. Auch unter den neuen Ausstellern haben 80 Prozent bereits zugesagt.

Der nächste Mannheimer Weihnachtsmarkt am Wasserturm findet vom 24. November bis zum 23. Dezember 2025 statt.